



360 m<sup>2</sup>

Réf. MZISP1815

4 975 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située en position dominante avec des vues panoramiques sur la mer à couper le souffle, au cœur du domaine sécurisé et fermé "Les Hauts de Saint-Paul", superbe propriété d'environ 360 m2 méticuleusement redessinée par un architecte d'intérieur offrant 6 chambres et 5 salles de bains et créant un mélange très élégant de tradition et de modernité. Appartement de gardien, salle de réception avec de belles hauteurs sous plafonds, salle de sport avec hammam et sauna, abri pour 3 voitures et grande piscine viennent compléter ce bien exceptionnel.

Located in a dominant position with breathtaking panoramic sea views, in the heart of the secure, gated "Les Hauts de Saint-Paul" domain, superb property of approx. 360 sqm meticulously redesigned by an interior designer, offering 6 bedrooms and 5 bathrooms and creating a very elegant blend of tradition and modernity. Caretaker's apartment, reception room with high ceilings, gym with hammam and sauna, carport for 3 cars and large swimming pool complete this exceptional property.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

